



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23. März 2023

RADFAHREN GEGEN DIE EINBAHN IN DER MAYERHOFGASSE

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen den folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulrike Sima wird ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen in der Mayerhofgasse Radfahren gegen die Einbahn zu ermöglichen.

BEGRÜNDUNG:

Eine Möglichkeit die Mayerhofgasse gegen die aktuelle Fahrtrichtung zu befahren, wäre ein wichtiger Lückenschluss für Radfahrer*innen zwischen den beiden zentralen Verkehrsachsen Favoritenstraße und Wiedner Hauptstraße. Dies wäre insbesondere in Vorbereitung der Neugestaltung der Wiedner Hauptstraße ein wichtiger Aspekt. Kürzlich wurde auch erst eine neue permanente Parkspur gleich um die Ecke in der Favoritenstraße eingerichtet, wodurch auch der etwaige Wegfall einiger Parkplätze in der Mayerhofgasse leicht verschmerzbar wäre.

BR Mathias Tausig